

Chers adhérents, chers parents,

Un mot en ce début janvier pour vous présenter les meilleurs vœux de toute l'équipe du Toulouse Judo pour cette année 2021. J'espère que vous et vos proches serez épargnés par la COVID 19, de ses conséquences à tous les niveaux et que nous pourrons tous reprendre une vie professionnelle et sociale normale rapidement. Nous le savons désormais, la gestion de notre activité sportive va être gênée par des mesures contraignantes jusqu'à l'été. Nous ajustons au fur et à mesure la pratique et les mesures sanitaires en fonction des consignes données par le ministère, les éducateurs vous fourniront les détails pour chaque dojo. Certains ne pourront pas reprendre dans l'immédiat à cause des horaires incompatibles avec le couvre-feu ou des salles inaccessibles.

La reprise des plus de 18 ans est toujours suspendue.

Financièrement, nous avons décidé fin novembre de ne pas encaisser les deuxièmes chèques des adultes ni des adhérents ayant débuté tardivement en raison des travaux dans certains dojos. Nous venons de décider en ce début de nouvelle année que nous n'encaisserions pas non plus le chèque du dernier trimestre quoiqu'il arrive pour l'ensemble des adhérents. Nous allons par contre le faire pour ceux qui peuvent reprendre au second trimestre afin de pouvoir faire la jonction avec une subvention attendue de la mairie.

Nous faisons au mieux pour tenir sur la durée et vous proposer tout ce que nous pouvons. merci de votre compréhension.

Encore une fois, bonne année 2021 à vous tous.

Yann Beaufils
Président du Toulouse Judo